

Der singende Schützenkönig

Rainer Horstmann stimmt „Ein Stern“ an / Loose hat ein neues Regentenpaar

TECKLEBURG-LEEDEN. Rainer Horstmann hat es geschafft: Nach einem spannenden Wettbewerb entschied er das Königsschießen für sich. Gemeinsam mit seiner Frau Silvia regiert er das Schützenvolk in Leeden-Loose.

Dem neuen Königspaar stehen das Adjutantenpaar Karin und Rolf Peters mit den Ehrendamen Monika Rogge, Melanie Klute, Ira Schölzel und Alexandra Dölling zur Seite.

Bei den Kindern errang Jascha Bayer die Königswürde. Chira Bayer wurde Kinder-schützenkönigin. Ehrendamen sind Laurentin Brackmann, Marie Ullmann, Lisa Hauenhorst und Sophie Ullmann.

Zum Auftakt trafen sich die Schützen bei Rainer Horstmann zum Ausholen der Fahne. Leider spielte das Wetter nicht mit. Statt Marsch zum Festplatz wurde mit dem Auto gefahren.

Im Festzelt wurden die langjährigen Mitglieder des Vereins und die erfolgreichen Schützen geehrt. 25 Jahre im Verein sind Ernst Franzkoch und Harald Prigge. Ein besonderes Jubiläum hatte Helmut Tiemann, er wurde für 40 Jahre Vorstandsarbeit mit der Plakette „Für besondere Verdienste“ ausgezeichnet.

Bei den erfolgreichen Schützen wurde Uli Rogge



Der Hofstaat: (von links) hintere Reihe Monika Rogge, Melanie Klute, Silvia Horstmann, Rainer Horstmann, Karin Peters, Rolf Peters, Ira Schölzel und Alexandra Dölling. Davor der Kinderhofstaat mit Laurentin Brackmann, Marie Ullmann, Jascha Bayer, Chiara Bayer, Lisa Haunhorst und Sophie Ullmann.

(51,1 Ringe) Vereinsmeister über 45 Jahre und Mario Klute (49,8) Vereinsmeister unter 45 Jahre. Den Otto-Kröner-Pokal errang Christian Brönstrup (51,0).

Beim Plakettschießen waren bei den Damen die Schützenschwestern Karin Peters mit Gold (29,7), Jana Brönstrup mit Silber (29,1) und Sabine Beck (28,4) mit Bronze erfolgreich. Bei den Herren errang Thomas Riesenbeck Gold (30,5), Silber ging an Jürgen Mandrella (30,4) und Bronze an Alistar Ross (29,2).

Am Nachmittag spielte der Hohner Spielmannszug und am Abend war Tanz mit der

Showband „Fantasy“. Dabei waren die Brudervereine aus Osterberg und Leeden zahlreich vertreten. Als besondere Aktion stellte der Schützenkönig sein musikalisches Talent unter Beweis und sang den Hit „Ein Stern“, bevor er zusammen mit der Schützenkönigin das Lied „Er gehört zu mir“ vortrug.

Antreten auf dem Hof Kersten-Lüdeke: Mit musikalischer Unterstützung des Spielmannszugs Osnabrück-Haste wurde die Schützenkönigin ausgeholt. Von da aus ging es zum Empfang der Brudervereine aus Leeden und Osterberg an der ehemaligen Looser Schule.



Die Jubilare (von links): Alistar Ross, Mario Klute, Jürgen Mandrella, Ulrich Rogge und Christian Brönstrup. Vordere Reihe: Thomas Riesenbeck, Helmut Tiemann, Jana Brönstrup, Karin Peters, Harald Prigge und Ernst Franzkoch.

Dort hatte der Schützenkönig für den Hofstaat eine Lincoln Stretch-Limousine bereitstellen lassen und für die älteren Schützenbrüder

stand ein Planwagen zur Verfügung. Im Festzelt klang das Fest erstmals mit einem Konzert des Musikvereins Einhorn Leeden aus.